

# Katholische Theologen fordern innerkirchliche Reformen

dpa/Fredrik von Erichsen

50 Jahre nach Ende des Zweiten Vatikanischen Konzils haben Kardinal Karl Lehmann und rund 200 andere katholische Theologen innerkirchliche Reformen gefordert.

[http://www.focus.de/regional/muenchen/kirche-katholische-theologen-fordern-innerkirchliche-reformen\\_id\\_5139251.html](http://www.focus.de/regional/muenchen/kirche-katholische-theologen-fordern-innerkirchliche-reformen_id_5139251.html)

Zuletzt geändert am 09.12.2015